

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

**Nama Peserta Didik** : Naftali Diva Theresia **Kelas** : VI (Enam)  
**NISN/NIS** : 0082563433 / 3750 **Semester** : I / Ganjil  
**Nama Sekolah** : SD Mardi Rahayu 02 **Tahun Pelajaran** : 2019 / 2020  
**Alamat Sekolah** : Jalan Diponegoro No. 741 Ungaran

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Divia baik dalam sikap berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial	berperilaku syukur, toleransi beragama, dan rendah hati. Divia baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli dan percaya diri.

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan** : 68

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	A	Divia sangat baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah dan memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi.	91	A	Divia sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi, baik dalam melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Divia sangat baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, cukup dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Divia baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya dan menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Divia baik dalam mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.), cukup dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.	92	A	Divia sangat baik dalam menyajikan hasil penggalan informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, baik dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	76	C	Divi sangat baik dalam menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, cukup dalam menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.	84	B	Divi sangat baik dalam menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari, baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Divi baik dalam membandingkan cara berkembangbiakan tumbuhan dan hewan dan menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan.	91	A	Divi sangat baik dalam menyajikan karya tentang berkembangbiakan tumbuhan dan melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	C	Divi baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN, cukup dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	88	B	Divi sangat baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.
7	Seni Budaya dan Prakarya	91	A	Divi sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, baik dalam memahami reklame.	88	B	Divi sangat baik dalam membuat patung, baik dalam memaikan interval nada melalui lagu dan alat musik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	B	Divi baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional	85	B	Divi baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	84	B	Arlita baik dalam memahami teks deskripsi tentang peristiwa budaya dan memahami tembang Kmanthi.	83	B	Tata sangat baik dalam menulis dan menyajikan teks cerita pengalaman yang mengesankan, baik dalam membaca dan menulis kalimat berhuruf Jawa yang menggunakan pasangan.
	b. Tembang Jawa				85	B	Arlita sangat baik dalam mengapresiasi tembang Macapat dan tembang dolanan berdasarkan jenisnya, melakukan tepuk birama, solah bawa selaras tembang, serta berperaga memberi nasihat berdasarkan cakupan (syair) tembang dolanan, misalnya Sluku-Sluku Bathok dan Gundhul-Gundhul Pacul, baik dalam mengapresiasi syair, makna, ciri-ciri, tembang Asmaradana berdasarkan watak (karakter), dan nasihat (falsafah).
<b>C. Ekstra Kurikuler</b>							
	No	Kegiatan Ekstrakurikuler			Keterangan		
	1	Pramuka			Diva aktif dalam mengikuti kegiatan pramuka penggalang sebagai anggota regu matahari.		
	2	Taekwondo			-		
	3	Palang Merah Remaja			-		
	4	Cinematografi			-		
<b>D. Saran-saran</b>							
		Diva belajariah yang tekun, teliti dalam mengerjakan soal, dan tetap semangat.					
<b>E. Tinggi dan Berat Badan</b>							
	No	Aspek Yang Dinilai			Semester		
	1	Tinggi Badan			1		
	2	Berat Badan			2		
	1	Tinggi Badan			134 cm		
	2	Berat Badan			24 kg		

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Baik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik	
2	Penglihatan	Baik	
3	Gigi	Baik	
4	Lainnya		

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

**H. Ketidakhadiran**

Sakit	: 1 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

*[Signature]*  
**MURDIYATNO**

Ungaran, 18 Desember 2019

Guru Kelas,

*[Signature]*  
**FB Heri Ismanto, S.Pd.**

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



**S.Pd. M. Virgilia, A.R. S.Pd.**